

Appréciation globale de l'évaluateur externe

L'établissement jouit d'un cadre particulièrement agréable, ses conditions de disponibilité et son intégration fonctionnelle et sociale sont réunies. C'est un établissement où il fait bon vivre et ce malgré les travaux de restructuration en cours. Cette qualité de vie est également due aux équipes très professionnelles.

La direction a développé des méthodes de travail adaptées et d'une grande qualité.

L'établissement bénéficie aujourd'hui d'un plan de gestion financière sain ainsi que d'une gestion des ressources humaines appropriées en fonction des moyens qui lui sont alloués. L'EHPAD répond pleinement à la démarche d'Amélioration Continue de la Qualité que la direction souhaite impulser et promouvoir. L'ouverture de l'établissement, le renforcement et la création de réseaux est un point fort de l'établissement, il s'inscrit dans une filière de prise en charge gériatrique. Ces réseaux permettront de rendre visible et lisible un savoir-faire de qualité et une véritable culture de la Bienveillance notamment avec le travail effectué en animation.

Avec sa restructuration complète, l'établissement est aujourd'hui à l'orée d'une nouvelle période dont l'enjeu stratégique principal est de poser les fondamentaux du nouveau projet d'établissement et de la convention tripartite qui lui donneront le cadre pour devenir un établissement de référence.

Texte extrait du rapport de l' «Evaluation externe des activités et de la qualité des prestations » (Paragraphe 8 – page 8), réalisé par ABRAS STRATEGIE - 2015